



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El deporte no solo aporta beneficios físicos y psicológicos a quien lo practica, sino que también es una gran herramienta de transformación social, actividad formadora e instrumento para el desarrollo integral del ser humano. Tal es así que desde el Comité Organizador de la Copa FIFA Sudáfrica 2010, en conjunto con Cancillería Argentina, la embajada Argentina en Sudáfrica, la Secretaría de Deportes de la Nación y la Asociación de Golf de la ciudad de San Carlos de Bariloche se ha organizado un Torneo Internacional de Golf entre clubes de Fútbol "Copa Greenfutbol", a desarrollarse el próximo 6 y 7 de marzo del año 2023 en el campo de Golf del Hotel Llao Llao de la ciudad de referencia.

El mismo es un torneo de golf por equipos entre clubes de fútbol - la GREENFUTBOL CUP -, con alcance turístico, deportivo y social organizado por María Angélica Fesler. El programa de actividades abarca no solo el torneo de golf y entrenamiento sino también una jornada de capacitación en deportes y conferencias. Dentro de los expositores, se encuentran el Lic. Guillermo Ricaldoni, Director General de IMG Argentina; Lic. Felicitas Castrillón, Directora de Comunicación de NIKE; Lic. Marcelo Roffe, Psicólogo Deportólogo y Miguel Guidardini, Gerente general Responsabilidad Social de Racing Club. Dentro de los participantes del torneo de Golf se encuentran Julio Ricardo Villa, ex Jugador de Fútbol campeón del 78 y sus hijos que juegan golf, Osvaldo Ardiles ex jugador campeón del 78; Horacio Elizondo, árbitro internacional FIFA; y TyC Sport como patrocinador del Programa de responsabilidad social: "El deporte para el cambio social".

Se formarán equipos de 4 jugadores de golf representando un club de fútbol nacional. Las inscripciones serán a partir del mes de enero del año 2023 y se encuentra destinado a todos los amantes del golf y fútbol que quieran participar. Las conferencias serán brindadas por autoridades del área deportes y turismo, dirigentes de clubes, técnicos deportivos de cualquier disciplina, profesores de educación física, de la municipalidad y de la provincia de Río Negro. Los participantes no deben ser necesariamente jugadores de fútbol, sino cualquier persona que se sienta parte de algún club de nuestro país.

Desde la organización del evento, destacan que aprovechando la existencia de ex jugadores de fútbol que hoy practican golf como aficionados, pensaron en disputar torneos de golf con equipos de jugadores que representen a instituciones de fútbol. La consideración parte del hecho de que el golf vuelve a ser deporte olímpico y



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

muchos profesionales de esta disciplina comenzaron su participación después de los 30 años, edad en la que gran parte de los futbolistas suele retirarse del juego profesional.

La idea es que este evento sea el comienzo de una gran aventura de convertir un deporte individual en colectivo y compartirlo con los clubes de fútbol, que permita el intercambio entre los deportistas, para la integración de los pueblos, las familias y los jugadores. Consideran al fútbol y el golf como disparadores de la Responsabilidad Social Corporativa para el cambio social, unidos para disfrutar la alegría de compartir buenos momentos y acercar herramientas como los valores intrínsecos del deporte, el compañerismo y la ayuda al prójimo. Destacan que "un niño en el deporte es un niño menos en la calle, en la droga, en el delito". El deporte presenta la posibilidad de integrar pueblos, familias y deportistas y ese es uno de los objetivos centrales de la organización del evento.

El objetivo central de éste proyecto son las escuelas de fútbol y de golf de menores, en un torneo entre infantiles que está orientado a realizar un intercambio de ideas sobre valores, cultura y deporte entre todos los participantes, los niños y el cuerpo técnico brindando asesoramiento y capacitación, tanto desde la teoría como desde la práctica.

Un trabajo social que genera un compromiso con la vida donde todos podemos participar generando un ámbito de camaradería entre dirigentes, profesores y empresas comprometidos con la responsabilidad social en beneficio de los niños, las familias y las instituciones deportivas.

A futuro, se pretende poder lograr un torneo a nivel nacional y aprovechar la visita de las figuras para dar charlas y realizar distintas acciones sociales, en particular con los más chicos.

Los beneficios del deporte son múltiples, y resulta necesario promoverlo en todas sus formas. En esta ocasión, destacamos la importancia de la realización de este tipo de eventos integradores que pretenden lograr no solo beneficios a nivel físico y emocional, sino también y principalmente a nivel social.

Es por lo anteriormente expuesto es que solicitamos el acompañamiento a la presente.

Por ello;



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**Autor:** Julia Elena Fernández.

**Acompañantes:** Juan Pablo Muená, Claudia Contreras, Adriana Del  
Agua y Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés deportivo, cultural y social el Torneo Internacional "Copa Greenfutbol" a realizarse los días 6 y 7 de marzo del año 2023 en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

**Artículo 2°.-** De forma.